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beh ritrovate in assemblea con il programma che racconta le attività dell'assemblea legislativa dell'Emilia Romagna in studio Francesca mezzadri

Margherita Sacchi in questa puntata si parlerà dell'alluvione che ha colpito l'Emilia Romagna dei conti della Sanità della sessione europea ed è

l'accordo tra l'assemblea e il Cineca per un uso etico delle nuove tecnologie e il monitoraggio delle leggi cominciamo con il dibattito sui danni

provocati dall'eccezionale caduta di piogge dei giorni scorsi und in assemblea legislativa è stato osservato un minuto di silenzio per ricordare le

vittime dell'alluvione preoccupa ancora la situazione in Emilia Romagna dopo le alluvioni del 2 maggio che hanno portato 15 fiumi a rischio

esondazione un primo bilancio parla di un miliardo di euro per i danni sono i dati emersi dalla comunicazioni in aula del vicepresidente della

Regione e assessore all'ambiente Irene Priolo dal partito democratico arriva l'appello all'unità per aiutare chi è ancora in gravi difficoltà sentiamo

Manuela Rontini noi dobbiamo capire quello che è successo penso sia doveroso farlo dobbiamo alle famiglie alle imprese e cittadini che hanno

rischiato di perdere tutto però questo non è il momento di puntare il dito contro qualcuno non è il momento di accusare di fare polemiche è il

momento di lavorare in squadra per ottenere quello che l'Emilia Romagna merita fratelli d'Italia chiedo una commissione speciale di studio

ascoltiamo la capogruppo Marte Evangelisti aspettiamo dalla regione Emilia Romagna realtà un cambiamento su quelle che sono le politiche che

riguarda il dissesto idrogeologico e a questo proposito abbiamo chiesto una commissione speciale d'inchiesta per l'emergenza idrica che riguarda

appunto questi fenomeni ma anche il fenomeno del dissesto in termini più ampi e anche il fenomeno della siccità secondo Silvia Zamboni d'Europa
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verde siamo in presenza di cambiamenti climatici estremi bisogna soprattutto consentire ai fiumi di riappropriarsi del territorio quindi poter esondare

nelle occasioni di piena e bisognerebbe anche cominciare a studiare insieme sia fatto dell'esondazione controllata si è fatto anche della

conservazione di acqua la pioggia caduta in 24 ore è stata quella attese almeno 3 mesi fa per Andrea Liverani della Lega è mancata una corretta

manutenzione dei fiumi ha presentato la sua sezione dove teniamo la giunta regionale ha preso un impegno serio verso i cittadini che sono stati

colpiti da questa alluvione ma la questione della non pulizie di fiumi un problema che va risolto e lo ha ribadito più volte passiamo alla sanità negli

ultimi 3 anni la regione Emilia Romagna ha dovuto spendere oltre un miliardo per far fronte ai mancati trasferimenti da parte dello stato nella seduta

congiunta delle commissioni bilancio e politiche per la salute sono stati presentati i dati della sanità riferiti al 2022 i conti sono in pareggio hanno

assicurato gli Assessori Paolo Calvano e Raffaele Donini nonostante il mancato intervento del Governo che avrebbe dovuto coprire i costi covi e gli

aumenti delle bollette energetiche nessun commissariamento anzi i dati parlano dell'Emilia Romagna come una delle regioni meno indebitate e più

solide a livello nazionale ma l'opposizione non è d'accordo e sottolinea le evidenti difficoltà mancanze Regional Ribatte alle accuse Marcella

Zappaterra del partito democratico il pareggio arriva grazie al miliardo che la regione Emilia Romagna ha ammesso di risorse che non sono arrivate

invece dai trasferimenti nazionali è uno sforzo che abbiamo fatto ma che non potremo fare ancora lungo il governo aumenta il fondo sanitario

nazionale non potremo continuare a drenare risorse per mantenere i servizi l'auspicio davvero che anche le forze di opposizione la destra facciano

pressioni sul Governo perché faccia finalmente quello che tutte le regioni italiane chiedono Valentina Castaldini di forza Italia punta il dito sulle

risorse straordinarie usate per pareggiare il bilancio chiede maggiore trasparenza io chiedo con una risoluzione che i soldi che sono stati svincolati

per ripianare il de

bito della regione Emilia Romagna non siano legati a compiti fondamentali che la Regione in particolare il lavoro è lavoro per disabili e in questi

giorni abbiamo visto cose molto gravi all'interno del territorio Milano romagnolo come il dissesto idrogeologico e non vogliamo che le risorse

vengano prese soprattutto da avanti cosi importanti che era alta dovrebbero rimanere per quelle criticità Emilia Romagna coraggiosa sottolinea

l'urgenza di recuperare le risorse statali per far fronte ai futuri problemi di bilancio sentiamo capogruppo Federico amico il problema non è del tutto

risolto nel senso che c'è sotto finanziarie del fondo sanitario nazionale quello che dovremo chiedere unitamente a tutti quanti gruppi un

finanziamento adeguato le risorse per la sanità da parte dello stato cambiamo argomento l'Emilia Romagna punta ad un'Europa più solidale e più

green assembla legislativa approvato una risoluzione con le osservazioni sul programma 2023 della Commissione europea per portare a Bruxelles

la bozza del territorio Emiliano Romagnoli il documento è approdato in aula nel corso della speciale seduta per la sezione europea sintesi di un

percorso di analisi nelle diverse sedi assembleari sui temi di maggiore rilevanza per la regione sentiamo gli Montalto del partito democratico

portiamo la voce dei cittadini emiliano-romagnoli dell'impresa a Bruxelles dicendo cosa ne pensiamo su tanti temi che sono strategici per la regione

Emilia Romagna quello che riguarda per esempio la moda il packaging l'investimento nella filiera dell'idrogeno il mercato dell'energia la salute

mentale temi centrali per i cittadini la risoluzione votata per parti separate a vista la convergenza bipartisan su alcuni punti di tutte le forze politiche

mentre su specifici indirizzi i gruppi di opposizione hanno marcato le distanze con un voto di dissenso ecco le osservazioni di Stefano parti della

Lega la parte politica regionali condivisione nel suggerimento dell'europea su alcune tematiche dalla sanità al trasporto ecologico piuttosto che sul

tema rifiuti sul quale ci sono delle discrepanze all'altare lo regionale nessun tipo di condivisione invece rispetto alle politiche migratorie che puntano

a sostituire la nostra forza lavoro intende invece di puntare su cultura del lavoro formazione e crescita interna che sarebbe invece gli obiettivi

desiderabili ospite d'onore il Presidente della conferenza delle assemblee legislative regionali europee la Kidman brano la democrazia europea non
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si fa solamente a Bruxelles ma va declinata nelle politiche delle nostre Rezzonico ha detto ricordando l'importanza di agire a livello territoriale come

da tempo fa l'Emilia Romagna attraverso la prassi della sessione europea parliamo di un accordo siglato dall'assemblea legislativa dal Consorzio

interuniversitario Cineca per l'utilizzo è etico delle nuove tecnologie dell'intelligenza artificiale al servizio dei cittadini e della valutazione delle

politiche pubbliche in particolare l'accordo prevede iniziative rivolte al mondo della scuola affinché i giovani vengono educati a una comprensione

critica ed etica altro ambito di intervento quello della pubblica amministrazione con attività e progetti per la valutazione della qualità delle leggi

sentiamo in proposito due firmatari la presidente dell'assemblea Emma Petitti e Francesco Uber spini presidente del Cineca crediamo che ci sia la

possibilità l'opportunità tenendo insieme anche i processi legislativi che stanno accompagnando l'assemblea legislativa dell'Emilia Romagna

insieme a quello che il know how le competenze che Cineca esprime alla grande professionalità del professor Ubertini Bear costruire nei prossimi

mesi anche tanti progetti che saranno anche e patrimonio delle scuole dei nostri istituti scolastici con cui già stiamo elaborando la altro aspetto

riguarda come utilizzare queste tecnologie per valutare e migliorare la qualità dell'azione legislativa che stiamo entrando in una nuova epoca dove

l'azione legislativa in generale l'azione legislativa su questi temi al centro del dibattito italiano ma soprattutto europ

eo ecco credo che con questo protocollo di oggi comincerà un'azione che metta a sistema quello che stiamo già facendo Per una spinta ulteriore

contributo attivo in questa direzione nei giorni scorsi il neo ministro della salute della Repubblica araba Sahraoui democratica Select Baba appena

la rappresentante del fronte Polisario in Italia Fatima la food sono stati ricevuti in assemblea legislativa l'incontro col Presidente Emma Petitti è stato

l'occasione per rafforzare il legame della Regione con i popoli nel figlia che vive nei campi profughi rapidi 40 anni in attesa del referendum parlasse

indipendenza sentiamo Fatma food solleva molto il morale il fatto del del dell'aiuto umanitario che arriva da questa regione grazie soprattutto al

movimento di solidarietà con il popolo italiano ma anche la risposta politica sia dal Presidente picchi ittiche dell'assessore Barbara Lori cade tutti i

funzionari della regione perché capiscono l'approfondita del problema e hanno deciso in autonomia di accompagnare con quello che riescono a

fare un processo diciamo passivi eco verso la soluzione del conflitto occidentale all'intero gruppo di amicizia del popolo Sahraoui l'Assemblea oltre

a svolgere la sua attività legislativa in favore della causa Frau promuove partecipa alle attività di sensibilizzazione aiuti in favore del popolo del

deserto portata avanti ormai da una ventina d'anni da AN e associazioni impegnate nella cooperazione internazionale concludiamo con la cultura i

moralisti Bologna rivivono nella sede dell'assemblea legislativa grazie ai colori dei muri l'esposizione fotografica di Leonardo casa bail in mostra una

ventina di scatti che accompagnerà il visitatore per Bologna attraverso un percorso di graffiti urbani alcuni ormai cancellati che raccontano un pezzo

di storia della città siamo al termine dell'anno fra puntata prima nerazzurra nati seguiti Sissi profili Salza e 6 siti Assemblea appunto Mr..it cronaca

bianca punte grazie per essere stati con noi ieri sentirsi su queste frequenze
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bene ritrovati ben ritrovate ad assemblea un programma che racconta le attività dell'assemblea legislativa dell'Emilia Romagna in questa puntata

parleremo dell'alluvione che ha colpito la Regione dei conti della sanità regionale e poi la risoluzione approvata per la sessione europea l'accordo

tra l'assemblea legislativa il Cineca per un uso etico delle nuove tecnologie e il monitoraggio delle leggi ma cominciamo con il dibattito in aula sui

danni provocati dall'eccezionale caduta di pioggia sui territori regionali vediamo salvi un minuto di silenzio in assemblea legislativa per ricordare le

vittime dell'alluvione mentre non è ancora scesa la preoccupazione in Emilia Romagna dopo che nelle 36 ore successiva demagogia quando ha

iniziato a piovere ben 15 fiumi sono andati contemporaneamente a rischio esondazione poi i danni un primo bilancio delle distruzioni per evocate

dall'alluvione che ha colpito l'Emilia Romagna parla già di un miliardo di euro questi sono i dati emersi dalla comunicazioni in aula del

vicepresidente della Regione e assessore all'ambiente Irene Priolo dal partito democratico arriva l'appello all'unità per aiutare chi è ancora in gravi

difficoltà noi dobbiamo capire quello che è successo penso sia doveroso farlo dobbiamo alle famiglie alle imprese e cittadini che hanno rischiato di

perdere tutto però questo non è il momento di puntare il dito contro qualcuno non è il momento di accusare di fare polemiche è il momento di

lavorare in squadra per ottenere quello che l'Emilia Romagna merita da fratelli d'Italia sono pronta a collaborare ma bisogna capire di chi sono le

responsabilità dicono i mancati interventi di cura del territorio per questo chiedono una Commissione speciale di studio aspettiamo dalla regione

Emilia Romagna realtà un cambiamento su quelle che sono le politiche che riguardano dissesto idrogeologico a questo proposito abbiamo chiesto
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una commissione speciale di chi estate l'emergenza idrica che riguarda appunto questi fenomeni ma anche il fenomeno del dissesto in termini più

ampi e anche il fenomeno della siccità secondo Silvia Zamboni d'Europa verde siamo in presenza di cambiamenti climatici estremi l'equilibrio

geologico è saltato e la nostra è fra le regioni più Rischio alluvioni io credo che il fronte sul quale bisogna agire velocemente e una più corretta

gestione dei fiumi bisogna soprattutto consentire ai fiumi di riappropriarsi del territorio quindi poter esondare nelle occasioni di Pier Inna

bisognerebbe anche cominciare a studiare insieme sia il fatto dell'esondazione controllata sì al patto anche della conservazione di acqua la pioggia

caduta in 24 ore è stata quella attesa da almeno 3 mesi ma per Andrea Liverani della Lega manca una corretta manutenzione dei fiumi Teo

presentato istruzione dove la giunta regionale ha preso un impegno serio verso i cittadini di stati colpiti da questa alluvione ma la questione della

non pulizia dei fiumi è un problema che va risolto i loro budget più di una volta Giulia epigoni della lista Bonaccini chiede invece di ripresi il

programma Italia sicura la struttura contro il dissesto idrogeologico perché ormai buona parte alterità nazionale è a rischio e sono in aumento le

richieste di stato d'emergenza abbiamo chiesto alla giunta di impegnarsi in ogni sede opportuna per chiedere al Governo di ripristinare l'Italia

assicurazioni la missione contro il dissesto idrogeologico per fare in modo che quanto accaduto nella nostra regione ma in realtà anche in tutto il

nostro Paese possa Mano a mano con finanziamenti nel corso dei 10 anni di 31 miliardi che sono stati effettivamente preventivati in questa

missione possa finalmente dare frutto ed evitare quanto accaduto anche nelle ultime ore Ora andiamo in una reale Aldo Moro dove c'è per noi in

collegamento Margherita già non solo in aula è stato toccato un tema fondamentale ma anche nelle commissioni cambiamo infatti argomenta ma

rimaniamo su un tema fondamentale per l'Assemblea quello della sanità nella seduta congiunta delle Commissioni bilancio e politiche per la salute

gli assessori Paolo Calvano Raff

aele Donini hanno relazionato davanti consiglieri sui conti della sanità del 2022 sentiamo cosa Mars da servizi di Francesca mezza negli ultimi 3

anni la regione Emilia Romagna ha dovuto spendere oltre un miliardo per far fronte ai mancati trasferimenti da parte dello stato nella seduta

congiunta delle Commissioni bilancio e politiche per la salute sono stati presentati dati della sanità per il 2022 i conti sono in pareggio hanno

assicurato gli assessori Paolo Calvano Raffaele Donini nonostante il mancato intervento del governo nazionale che avrebbe dovuto coprire costi

covi e gli aumenti delle bollette energetiche nessun commissariamento anzi i dati parlano dell'Emilia Romagna come una delle regioni meno

indebitate e più solide a livello nazionale ma l'opposizione non è d'accordo e sottolinea le evidenti difficoltà mancanze regionali ribatte alle accuse

Marcella Zappaterra del Partito Democratico il pareggio arriva graffi al miliardo che la regione Emilia Romagna ha ammesso di risorse che non

sono arrivate invece dai trasferimenti nazionali è uno sforzo che abbiamo fatto ma che non potremo fare ancora lungo il governo aumenta il fondo

sanitario nazionale non potremo continuare a drenare risorse per mantenere i servizi l'auspicio davvero che anche le forze di opposizione della

destra facciano pressioni sul Governo perché faccia finalmente quello che tutte le regioni italiane chiedono Valentina Castaldini di forza Italia punta

il dito sulle dita se straordinario usate per pareggiare il bilancio e chiede maggiore trasparenza io chiedo con una risoluzione che i soldi che sono

stati svincolati per ripianare il debito della regione Emilia Romagna non siano legati a compiti fondamentali che la regione è in particolare il lavoro è

lavoro per i disabili in questi giorni abbiamo visto cosa è molto grave l'interno del territorio Milano romagnolo come il dissesto idrogeologico e non

vogliamo che le risorse vengano prese soprattutto da avanti cosi importanti che era alta dovrebbero rimanere per quelle criticità Emilia Romagna

coraggiosa sottolinea l'urgenza di recuperare le risorse statali per far fronte ai futuri problemi di bilancio il problema non è del tutto risolto nel senso

che c'è un sottofinanziamento Alfonso internazionale quello che dovremo chiedere unitamente a tutti quanti gruppi un finanziamento adeguato le

risorse per la sanità parte giusta cambiamo argomento torniamo ai lavori dell'aula dove l'assemblea legislativa si è riunito in plenaria per la speciale
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sezione europea nel giorno della festa dell'Europa proprio il 9 maggio scorso vediamo servizio l'Emilia Romagna punta un'Europa più solidale e più

grinta l'assemblea legislativa ha approvato una risoluzione con le osservazioni sul programma 20 23 della commissione europea per portare a

Bruxelles la voce dei territori emiliano romagnoli il documento è approdato in aula nel corso della speciale seduta per la sessione europea sintesi di

un percorso che nelle diverse sedi assembleari sui temi di maggiore rilevanza per la Regione tanti temi Strategici per la regione Emilia Romagna.

Faccio alcuni esempi quello che riguarda per esempio, la moda, il packaging l'investimento nella filiera dell'idrogeno, il mercato dell'energia, la

salute mentale temi centrali per i cittadini, sempre di più l'Emilia Romagna è una regione d'Europa, sempre di più. Vogliamo fare in modo di essere

non solo ascoltato, ma di portare il nostro contributo per dare opportunità ai cittadini, alle imprese della nostra Regione. La risoluzione votata per

parti separate, ha visto la convergenza bipartisan su alcuni punti di tutte le forze politiche, mentre su specifici indirizzi, i gruppi di opposizione hanno

marcato la distanza con un voto di dissenso. La parte politica, regionali condivisione nel suggerimento dell'europea su alcune tematiche, dalla

sanità al trasporto ecologico, piuttosto che sul tema rifiuti sul quale ci sono delle discrepanze all'altare velo regionale, ma che hanno trovato una

condivisione politiche europee. Nessun tipo di condivisione, invece, rispetto alle politiche migratorie che pu

ntano a sostituire la nostra forza lavoro, intende invece di puntare su cultura del lavoro, formazione e crescita interna, che sarebbe invece gli

obiettivi desiderabili, ospite d'onore il Presidente della conferenza delle assemblee legislative regionali europee Rashid, ma brani la democrazia

europea non si fa solamente a Bruxelles, ma va declinata nelle politiche delle nostre regioni, ha detto ricordando l'importanza di agire a livello

territoriale, come da tempo fa l'Emilia Romagna attraverso la prassi nella sessione europea. In proposito la presidente dell'assemblea legislativa,

Emma Petitti TV ha ribadito l'Unione europea non è l'unione dei palazzi delle istituzioni. Fini a se stesse, ma l'Unione dei cittadini, dei popoli che

devono integrarsi attraverso le loro culture, le loro idee e i loro valori, sola parola a Margherita giacche che per noi, in viale Aldo Moro, assembla

legislativa e consorzio interuniversitario Cineca, hanno firmato un accordo per garantire un utilizzo etico della tecnologia e dell'intelligenza artificiale.

La collaborazione tra assemblea Cineca, appunto, ad avere come destinatari dei loro progetti di giovani e il mondo della scuola. Ma l'accordo

prevede anche attività e progetti per la valutazione della qualità delle leggi con l'analisi di come vengono applicate e quali effetti producano la firma

dell'accordo è avvenuto tra la presidente dell'assemblea, Emma Petitti e il Presidente del Cineca, Francesco Ubertini, ascoltiamo le crediamo che ci

sia la possibilità l'opportunità, tenendo insieme anche i processi legislativi che stanno accompagnando l'assemblea legislativa dell'Emilia Romagna

insieme a quello che il know-how le competenze che Cinetti esprime alla grande professionalità del professor Ubertini Dear costruire nei prossimi

mesi anche tanti progetti che saranno anche e patrimonio delle scuole dei nostri istituti scolastici con cui già stiamo elaborando l'altro aspetto

riguarda come utilizzare queste tecnologie per valutare e migliorare la qualità dell'azione legislativa che stiamo entrando in una nuova epoca, dove

l'azione legislativa in generale l'azione legislativa su questi temi al centro del dibattito italiano, ma soprattutto europeo. Ecco, credo che con questo

protocollo di oggi comincerà un'azione che metta a sistema, quello che stiamo già facendo per dare una spinta ulteriore a dare un contributo attivo

in questa direzione. Incontri istituzionali della Presidente, Petitti sono proseguiti con l'incontro con il ministro della salute del popolo Sahraoui sala

Vassena, ecco la rappresentante del fronte Polisario in Italia. Fatima, ma food. La guerra tra Sahraoui e il Marocco non vede ancora la fine. Per

questo l'impegno dell'assemblea legislativa ha detto Petitti si rafforzasse grazie alle numerose associazioni del territorio e al loro lavoro sia con

l'appoggio di tutto il Consiglio regionale. Ma ascoltiamo le parole di Fatima food solleva molto il morale. Ho fatto delle belle dell'aiuto umanitario che

arriva da questa regione, grazie soprattutto al movimento di solidarietà con il popolo italiano. Anche la risposta politica sia dal Presidente Pct che

Dellas fuori Barbara Lori cade tutti i funzionari della regione perché capiscono la profondità del problema. Cambiamo argomento. Parliamo di parità
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di genere della Sas delle donne alle posizioni di responsabilità all'interno delle aziende e dei consigli di amministrazione di questo argomento si è

parlato alla presentazione del progetto Women on board, organizzato da Manageritalia e Federmanager, al termine della conferenza ha avuto

enorme successo, l'esibizione di Silvia mezzanotte, l'ex cantante dei Matia bazar. Ma ecco le parole di Cristina mezzanotte, Presidente di

Manageritalia il corso è stato organizzato dalla consigliera di parità. Da noi, associazione manageriali dalle e consulenti del lavoro, dalle avvocati

dalle commercialisti tutti insieme per la prima volta è stato difficile, ma alla fine abbiamo porta Casa risultato che c'è un progetto fatto per tutte le

donne ma anche per gli uomini infatti a questa mattina avevamo anche un 4

% di uomini iscritti nel nostro Women on board alla cultura i murales di Bologna rivivono nella sede dell'assemblea legislativa grazie ai colori dei

muri esposizione fotografica di Leonardo casa lei in mostra una ventina di stati che accompagnano il visitatore per le strade di Bologna attraverso

un percorso di graffiti urbani alcuni ormai cancellate che raccontano un pezzo di storia della murales della contestazione dei giovani bolognesi degli

anni Ottanta rivivono nella mostra fotografica i colori dei muri di Leonardo casa nei inaugurata in assemblea legislativa dal Nettuno blu che ricorda

le divinità Mollica all'esplosione dei colori dei giovani paninari finale papere del duo Cuoghi Corsello la mostra raccoglie una ventina di scatti che

casa deficiente murales dietro la stazione ferroviaria e nella sede del vecchio livello 57 l'artista di origine ravennate ha iniziato la sua carriera con le

foto in bianco e nero ma è rimasto conquistato dai colori sui muri della sua città d'adozione ogni colpo di vernice che esce dalla bomboletta è

un'idea racconta un pezzo di storia di questa città ha spiegato l'artista ad inaugurare la mostra consigliere Marco stacchi diretti civica un momento

importante questa mostra di Leonardo Casadei perché fotografa quindi immortala momenti in cui opera d'arte come sono i moralisti sono

normalmente destinati ad essere cancellati diventano immortali in quel momento c'è tempo fino al 19 maggio per visitare l'esposizione in viale Aldo

Moro 50 e sempre nella sede di viale Aldo Moro da qualche giorno è presente un orologio climatico che invita a meno che non si limitino le

emissioni inquinanti quanto Tempora Spa all'aumento della temperatura globale del pianeta di oltre un grado e mezzo invade mezza una misura

indicata dagli scienziati come limite oltre il quale gli effetti della sua riscaldamento sono considerati irreversibili per l'uomo e il pianeta lo scopo

dell'orologio filmati quando patto dall'ufficio di Presidenza su proposta di Silvia Zamboni vicepresidente dell'Assemblea Lewis Silvia Piccinini

Presidente la Commissione Statuto proprio quello di accrescere la consapevolezza rispetto all'emergenza climatica incentivare comportamenti

scelte responsabili soste lunghe siamo alla termine della nostra puntata per rimanere aggiornati seguite ci sui profili social esistiti Assemblea

appunto Mr..it cronaca bianca appunto e un grazie per essere stati con noi e arrivederci su queste stesse frequenze

 

...)

 

TAG/AR

 

18-05-23 14.55 NNNN

Monitoraggio dei servizi radio-televisivi

Data 19/05/2023 Ora Emittente TV PARMA
Titolo Trasmissione TV PARMA 13.20 - "Assemblea on air" - (18-05-2023)

8


	Copertina
	Indice dei contenuti
	RADIO PARMA 07.40 "Assemblea on air" - (18-05-2023)
	TV PARMA 13.20 - "Assemblea on air" - (18-05-2023)

